

die Gewährleistung von Sicherheit und friedlicher Zusammenarbeit der europäischen Staaten ist. Dabei ist die Erkenntnis zu vertiefen, daß die Sicherung bisheriger Ergebnisse sowie jeder weitere Schritt im Entspannungsprozeß die größten Anstrengungen der sozialistischen Staatengemeinschaft und der friedliebenden Völker erfordern.

In ihrer gesamten Arbeit gehen die Parteiorganisationen davon aus, die Arbeiterklasse, das ganze werktätige Volk mit den wissenschaftlichen Erkenntnissen des Marxismus-Leninismus und seinem zutiefst revolutionären Geist zu erfüllen. Zugleich verstärken die Parteiorganisationen die Auseinandersetzung mit der reaktionären bürgerlichen Ideologie und allen ihren Erscheinungsformen. Sie entlarven sowohl die alten plumpen Formen als auch die raffinierteren Methoden des Nationalismus, des Antikommunismus und anderer Erscheinungen der ideologischen Diversion des Gegners, besonders jene, die von der BRD ausgehen.

Bei der politischen Führung der sozialistischen Gesellschaft durch die Partei gewinnt die weitere Stärkung unserer sozialistischen Staatsmacht, die breiteste Entfaltung der sozialistischen Demokratie und die Festigung der sozialistischen Rechtsordnung wachsende Bedeutung. Das erfordert von den Parteiorganisationen, vor allem den Abgeordneten der Volksvertretungen bei der Erfüllung ihres verantwortungsvollen Auftrages aktive Hilfe und Unterstützung zu geben.

Durch die Parteiwahlen erhalten die sozialistische Gemeinschaftsarbeit der Betriebe mit den örtlichen staatlichen Organen sowie die Zusammenarbeit der Städte und Gemeinden bis hin zu den Gemeindeverbänden neue Impulse. Die Parteiorganisationen verstärken ihren politischen Einfluß darauf, immer günstigere Bedingungen für die Wohnverhältnisse der Werktätigen, für ein ausreichendes Angebot an Dienstleistungen, für eine gut funktionierende Versorgung und gesundheitliche Betreuung sowie für ein vielseitiges geistig-kulturelles und sportliches Leben zu schaffen.

Erhöhte Aufmerksamkeit verdienen die weitere Festigung des sozialistischen Rechtsbewußtseins der Werktätigen, die unbedingte Wahrung der Staatsdisziplin, die Einhaltung der sozialistischen Gesetzlichkeit, von Ordnung und Sicherheit.

Ein erstrangiges Anliegen aller Genossen, der gesamten Bevölkerung, besonders aber unserer Jugend, ist der zuverlässige Schutz des Friedens und des Sozialismus. Die Parteiorganisationen verstärken deshalb ihren Beitrag für die Landesverteidigung und erhöhen die revolutionäre Wachsamkeit. Sie lassen niemals aus den Augen, daß der Imperialismus sein aggressives Wesen nicht geändert hat und daß jähe Wendungen in der internationalen Lage eintreten können. Davon ausgehend wird den Parteiorganisationen empfohlen, die Wirksamkeit der sozialistischen Wehrerziehung im jeweiligen Bereich einzuschätzen.

In den Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen beraten die Genossen, wie in Verwirklichung der vom VIII. Parteitag beschlossenen Haupt-